

08 DE DICIEMBRE DE 2021.

**DIPUTADA MARTHA GUADALUPE MARTÍNEZ RUIZ, DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.**

**POSICIONAMIENTO EN EL TERCER INFORME DE GOBIERNO.**

Saludo con afecto a la presidenta María de los Ángeles Trejo Huerta, presidenta de la mesa directiva de este honorable congreso del estado. Compañeras y compañeros locales y federales, reciban un cordial saludo, invitados especiales que hoy nos honran con su presencia, medios de comunicación, amigas y amigos que hoy nos siguen desde las diversas plataformas digitales reciban con afecto un cordial saludo. Han pasado tres años imposibles de revivirlo, para poder olvidar primero hay que recordar. Elena Poniatowska. Con su venia diputada presidenta. Hoy nos sentimos congratulados porque en breves minutos contaremos con la presencia del doctor Rutilio Escandón Cadenas, gobernador Constitucional de nuestro Estado de Chiapas, quien, cumpliendo con la ley en tiempo y forma, viene ante esta soberanía popular viene a presentar su tercer informe de actividades, sobre las obras y acciones que su gobierno ha implementado en este gobierno de ejercicio, así como el estado que guardan los diversos ramos de la administración pública estatal. Es un verdadero honor dirigir desde esta tribuna nuestro posicionamiento político como fracción parlamentaria del partido verde ecologista de México, frente a las acciones y estrategias implementadas sobre este gobierno que encabeza el gobierno del doctor Rutilio Escandón Cadenas, en su tercer año al mando del ejecutivo estatal. Si bien es cierto esta administración inicio en el año de 2018, se han visto reflejados enormes esfuerzos que han tenido que direccionar esta administración para buscar el bien común de todas y todos. Recordemos que, si le va bien a Chiapas, le va bien al gobierno, en ese orden debemos razonar nuestras decisiones veo al

doctor Rutilio Escandón Cadenas, proponiendo la pluralidad como una de sus cualidades inherentes para buscar una mejor sociedad y mejores resultados. En este sentido compañeras y compañeros desde mi trinchera observo que Chiapas ha encontrado al fin el camino que impulsa acciones que denotan crecimiento y desarrollo de sectores de la economía que privilegian la tranquilidad y el auto sustentabilidad de miles de chiapanecos y chiapanecas. Ahora bien, a mitad del camino hemos sido testigos de la extraordinaria labor que viene realizando al frente del ejecutivo de su determinación para ejecutar eficientemente en bien de las y los chiapanecos los 5 ejes rectores del plan estatal de desarrollo que marca su gobierno, aplaudo con emotivo respeto a las acciones que ha impulsado nuestro gobernador en varias materias, una de ellas y la más importante es la incansable lucha que ha dado al inicio de la pandemia por el Covid 19, desde el año pasado hasta el día de hoy ya que hemos sido uno de los estado del país con más meses en semáforo verde y con menos índice en mortalidad, somos una de las entidades que ha privilegiado la vacunación en todos los estratos sociales, dando prioridad a municipios y comunidades apartadas a través de acciones necesarias, por eso celebro esta gran responsabilidad que ha demostrado el doctor Rutilio Escandón Cadenas, para cuidar a toda su gente. La gobernabilidad ha sido una constante para este gobierno, tenemos que reconocer el aporte que ha impulsado el ejecutivo para con todos los municipios de nuestro estado de Chiapas, estableciendo mesas de interlocución y dialogo con la finalidad de prevalecer el respeto de las garantías individuales, la dignidad de las personas y los derechos humanos. Hoy se busca que en el estado se pacifique y no se reprima a la libre expresión, que se privilegie en todo momento el estado de derecho, un estado en donde se empodera a la mujer, es un lugar de oportunidades, tenemos una instancia que ha fortalecido esta administración donde prevalece el impulso a la igualdad de género, mujeres que han visto cristalizadas sus ideas en negocios rentables o simplemente mujeres libres de violencia, esto es un gran avance, porque somos las mujeres las que también detonamos el crecimiento y el desarrollo de nuestro Chiapas, sino observemos

como esta administración tiene importantes secretarías que están a cargo de grandes mujeres, de igual manera es de reconocer la inclusión de nuestros hermanos indígenas, el respeto a sus usos y costumbres, pero sobre todo las acciones que han detonado el bienestar y crecimiento en cada una de sus unidades económicas, es un excelente factor que recalcar en este tercer año de gobierno, a pesar que hoy se cumplen tres años de esta administración, destaco el comportamiento de nuestro gobernador en la lucha contra la corrupción, en estos tres años no ha escatimado esfuerzo alguno en seguir trazando líneas de acción que aseguran a todas y a todos tener instituciones comprometidas con la sociedad, por ello se palpa que el combate a la corrupción no ha sido una jugada sino una verdadera forma de transformar la vida pública en nuestro estado. Vemos con agrado y satisfacción que los principios de la cuarta transformación se están aplicando a cabalidad, que se ha armonizado las acciones entre los gobiernos federales, estatales y municipales, que facilitan y dan congruencia al quehacer del poder público, sin duda alguna la austeridad, la transparencia y la rendición de cuentas dan certidumbre a las acciones de nuestro gobierno. Finalmente, como partido verde ecologista de México, refrendamos nuestro compromiso con el gobierno del doctor Rutilio Escandón Cadenas, para trabajar de manera conjunta con todos los sectores y actores de nuestro estado y principalmente seguir siendo aliados en el camino de la transformación. Es cuánto.